
          7 月 1 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は 7 月 1 日です。7 月 1 日にはじまり、終わりは

6 月 30日ということで、まるまる 1 年間やらさせていた

だきます。 

先週金曜日に、五浦ゴルフクラブに行ってきました。

フルバックというのは距離がありすぎました。 

北朝鮮の弾道ミサイル発射や、日本での集団的自衛権

などのニュースもありました。 

今日から始まる、北朝鮮の拉致問題。早く解決してく

れればと思います。 

今朝の新聞では、富士山の山開きの記事がありました。 

私たちロータリアンは、ロータリー精神に基づいて平

和で暮らせる社会を築いていかなければならないのか

なと思います。 

皆様のご指導ご鞭撻を受けながら、1 年間頑張って行

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 川崎年度第一回理事会を、本日行いますのでよろし

くお願いいたします。 

 この度、川崎会長の下で幹事をすることになりまし

た。川崎会長の方針に従い、少しでもお手伝いを出

来るよう頑張りますので、会員の皆様のご協力よろ

しくお願いいたします。 

 石川年度の時に、白土会員からお誘いを受け入会し

ました。会員になって早いもので 9 年になります。

つらい時期もありましたが、会員の皆様に励まされ、

乗り越えることが出来ました。深く感謝申し上げま

す。一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 22名 8名 88％ 0名 88％ 6名 
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本日の例会：平成 26年 07月 08日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 26年 07月 15日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 7月の例会予定  

1 日 会長・幹事挨拶 / 会長・幹事  8 日 委員会方針 / 担当理事  15 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営

について  22 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について  29 日 卓話 / 会員増強退会防止委員会 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 一年間よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事 

 川崎会長・千葉幹事、1年頑張って下さい。 

石川國博・高島章行・白土仙三郎・信太克己・ 

弓野博司・大森孝之・小山高一・須田 晃・ 

山本忠安・星 勝治・鹿志村高道・川村昌弘・ 

池澤 健 

 川崎年度スタートの日です。少しでも役に立ちたい

と思います。 

朝日正道 

 昨年度、一年間ありがとうございました。 

小澤 興 

 川崎会長、千葉幹事、1年間よろしく。 

石川 悟・小倉正美・鈴木幸一・宮本尚彦 

 ワイキキの 75周年に参加してきました。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 39,000 円 

 
 
プログラム 
 

奨学金授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月は研究に忙しい期間でした。日本語の壁が大き

いと感じました。自分の研究を他の人に理解しても

らうことは難しいです。ありがとうございました。 

 

ワイキキ RC75周年記念式典出席報告     木本会員 

 6 月 19日から 26日まで、山本会員ご夫妻と行って

参りました。 

 式典当日は 110 名の参加で盛大に行われました。 

 千ドルのお祝い金を持っていきましたが、どのクラ

ブも足並み揃えて同額で、恥をかかずにすみました。 

 

会長挨拶        川崎会長 

 会長方針を述べさせて頂きます。お手元に渡してあ

る書類通りです。 

 会員数を 34 名確保したいと思います。今年からは

会員増強退会防止委員会という名前に変更になり

ましたとおり、退会を防ぐ努力もしていきたいと思

います。新入会員にロータリーを知ってもらい親睦

を深めるため、炉辺会合を増やします。 

 ロータリー活動をアピールする、「ロータリーデー」

が設けられました。当クラブではサンドアートフェ

スティバルに参加したいと思います。 

 日立ふきのとうの会の支援を今後も継続していき

たいと思います。 

 ワイキキ RC との交流も永久に続くよう、交換留学

生は引き続き行いたいと思います。 

 ミニバスケットボール大会も、継続していきたいと

思います。 

 ロータリー財団への寄附、ポリオの寄附、ベネファ

クター目標もクリアしていきたいと思います。 

 米山奨学金の寄附もお願い致します。 

 未来の夢計画の策定をしていきたいと思います。 

 以上 2014～2015年度の運営方針を述べさせて

いただきました。日立南ロータリークラブが未来

栄光でありますよう、会員増強退会防止に努めて

いきたいと思いますので、皆様のご協力、御支援

を頂きますようお願い申し上げます。 

 

幹事挨拶        千葉幹事 

 ここ一ヶ月、川崎会長と鹿志村会員とだいぶ打ち合

わせをしてきました。こんなに大変なのかという思

いで始まりました。 

 川崎会長とともに、一生懸命やらさせていただきま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


